

L'Équateur condamne l'ingérence des États-Unis dans les affaires vénézuéliennes



Quito, 10 mars (RHC-PL) Le gouvernement équatorien a énergiquement condamné le décret émis par le président étasunien Barack Obama contre le Venezuela et il a qualifié ce texte d'attaque inacceptable contre la souveraineté de ce pays sud-américain.

Le président équatorien Rafael Correa a critiqué les sanctions arbitraires dictées par la Maison Blanche et il a signalé que cette politique agressive rappelle les moments les plus sombres de l'histoire de l'Amérique latine, l'époque des invasions impérialistes et des dictatures.

Dans un communiqué émis ce lundi à Quito, le ministère équatorien des Affaires étrangères s'est alarmé des violations du droit international qu'implique le décret étasunien et il a averti que Washington essaye de renverser le gouvernement du Venezuela.

Quito a qualifié cette mesure de la Maison Blanche de grave menace pour la paix et la démocratie en Amérique Latine et le gouvernement de Rafael Correa a rappelé que ces sanctions interviennent 48h après la visite à Caracas d'une mission de l'Union des Nations Sud-américaines.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/48930-lequateur-condamne-lingerence-des-etats-unis-dans-les-affaires-venezueliennes>



Radio Habana Cuba